

La salle Henri-Barbin, au Mans, a accueilli l'événement Solidari'day, mardi 11 mars 2025. Cette journée départementale des volontaires en service civique et des tuteurs/trices était placée sous le signe de l'échange et de la convivialité. Divers ateliers étaient mis en place tout au long de la manifestation.

« Le service civique, un engagement fort, un tremplin »

Echanges de pratiques, témoignages, retours d'expérience ont rythmé Solidari'day, événement dédié aux services civiques de la Sarthe. 150 volontaires ont participé à cette rencontre départementale. Les tuteurs et tutrices, ainsi que les structures partenaires, étaient présents à ce temps fort qui s'est déroulé dans une ambiance conviviale.





Des missions dans le sport, l'environnement, la citoyenneté, les écoles, le champ social, les médias...

Dans leur prise de parole en ouverture, élu.e.s et responsables institutionnels ont salué « **l'enthousiasme, l'engagement de ces jeunes de divers horizons** » en précisant que « **le service civique est un facteur d'espérance et leur donne de l'élan.** » De nombreux espaces de rencontres étaient mis en place par l'équipe d'organisation de Solidari'day. Dans la matinée, les volontaires pouvaient s'inscrire sur des ateliers thématiques (ramassage, cuisine, sport). Ils/elles étaient également invités à participer au forum des associations ou s'exprimer sur le plateau de la radio associative Fréquence Sillé (97.9 FM) pour raconter leur trajectoire et leurs projets.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Une multitude d'ateliers proposés tout au long de la journée

L'après-midi, d'autres ateliers étaient proposés au public : Cité CAP, fresque du bénévolat, réseaux sociaux (Je publie ou non), Speed Comporting, Directive Chocolat (jeu de rôle), jeu de l'oie, jeu d'enquête, Monopoly des inégalités, L'histoire d'Abigaël (genre, valeurs, empathie, tolérance), atelier culturel, Cécifoot, jeux de motricité, mobilité internationale... Certaines de ces activités ludiques et interactives pouvaient donner lieu à des **réflexions sur des thématiques sociétales**.

Témoignages de volontaires en service civique

Hugo (21 ans) : « Je suis en mission à Pruillé-le-Chétif dans un club de football. On me donne des responsabilités et je me suis constitué un réseau. J'envisage de devenir préparateur physique à l'avenir ».



Elias (19 ans) : « Je fais de l'animation au centre social Simone Veil, au Mans. J'interviens auprès des seniors et de la jeunesse. Cette expérience est enrichissante humainement. Je vais m'orienter vers un B.U.T Carrières Sociales. »

« J'ai profité de cette journée pour enrichir mon réseau. J'ai bien apprécié les échanges et les activités »

Anais et Paola : « Nous sommes volontaires au sein du Lycée Les Horizons, à Saint-Saturnin. Nous faisons, entre autres, de l'animation auprès des élèves, ainsi que de la médiation pendant les temps de pause. Nous intervenons également à l'internat. »

« Un bagage d'expérience non négligeable dans notre parcours »

Fanny et Sarah : « Nous sommes en mission au sein de la Houlala Compagnie, à Sablé-sur-Sarthe. Nous aidons la compagnie sur tous les champs des métiers du théâtre (comédiens, metteur en scène, communication). Ce gros bagage d'expérience nous sera utile pour l'avenir. »

Des volontaires d'Unis-Cité : « Dans la mission « cinéma et citoyenneté », nous intervenons dans les collèges et les lycées en organisant notamment des débats après des projections de film. Nous pouvons aborder des sujets de société comme l'égalité hommes-femmes, le harcèlement.... Nous organisons également des « Re'pairs santé » pour sensibiliser le public autour de questions liées à la santé en mettant en place des ateliers et des activités ludiques. »

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)